



R Y N S H U

2016 - 2017 AUTUMN/WINTER  
PARIS COLLECTION



## AUTOMNE / HIVER 2016-2017 PARIS COLLECTION

Un style masculin couture

•

A ses débuts déjà, RYN SHU rêvait d'une mode masculine de qualité, au style formel et élégant, à porter au quotidien. Rêve devenu réalité. Cette nouvelle collection est inspirée par la tulipe, fleur découverte au 16<sup>e</sup> siècle. Un jour, dans une région sauvage de Turquie, un homme trouva par hasard une fleur élégante, d'un rouge magnifique, sur le bord d'une falaise. Il ramena le bulbe aux Pays-Bas... Et la tulipe se répandit à travers le monde.

La collection automne/hiver 2016-2017 de RYN SHU ne s'inspire pas de la tulipe rouge mais de la tulipe noire, pour sa rareté.

On retrouve les matières couture chères à RYN SHU et un style unisex : une étoffe noire au toucher exceptionnel brodée de fleurs en 4 couleurs, réhaussée de Swarovski, est utilisée en doublure, pour un effet gilet sur chemise, pour habiller le dessous des cols ou encore les revers des poignets.

Des fleurs de soie dorées brodées sont appliquées entre 2 voiles légers pour certaines pièces.

Le tissu phare de la collection est le jacquard : noir laqué aux motifs de pivoine et de rose, jacquard de soie aux motifs hexagonaux ou à carreaux noir et rouge, ou encore jacquard crocodile ultra léger. Les chemises à col écharpe intégrée se parent de jacquard à pois, dans différentes matières.

Python, vison et swakara sont noirs.

L'exceptionnel cuir Kurozan, le « diamant » du cuir, unique au Japon, vient cette saison en touches laquées rouges.

Le serpent entourant le R de RYN SHU est brodé à la main de perles noires sur les cuirs.

RYN SHU propose cette saison une silhouette affirmée et moderne, tout en se parant des matières nobles de la couture.



## 2016-2017 AUTUMN / WINTER PARIS COLLECTION

Couture Men's Style



In his early stages already, RYNSHU dreamed about a quality men's fashion, in the formal and elegant style, to wear on a daily basis. Dream become reality.

This new collection is inspired by the tulip, a flower discovered in the 16<sup>th</sup> century. One day, in a wild region of Turkey, a man found by chance an elegant flower, of a magnificent red, on the edge of a cliff. He returned the bulb in the Netherlands... And the tulip spread worldwide. The autumn/winter 2016-2017 collection of RYNSHU is not inspired by the red tulip but by the black tulip, for its rarity.

We find the couture fabrics dear to RYNSHU and a unisex style: a black material with an exceptional touch embroidered with flowers in 4 colors, enhanced by Swarovski, is used in lining, for an effect vest on shirt, to dress the bottom of collars or still the lapels of wrists.

Golden embroidered silk flowers are applied between 2 light veils for some outfits.

The key fabric of the collection is the Jacquard loom: black lacquered with peony and rose motives, silk Jacquard with black and red hexagonal or squared motives, or still crocodile ultra light Jacquard. Shirts with scarf collars adorn themselves with polka-dot Jacquard, in various materials.

Python, mink and swakara are black.

The exceptional Kurozan leather, the «diamond» of the leather, unique in Japan, comes this season in red lacquered touches.

The snake surrounding the R of RYNSHU is hand embroidered on leathers with black pearls.

RYNSHU proposes this season an asserted and modern silhouette, while adorning itself with noble couture fabrics.



# |



# |



#2



#2



#3



#4



#5



#6



#7



#8



#9



#10



#11



# ||



#12



#12



#13



#14



#15



#16



#17



#18



#19



#20



#21





#22



#23



#24



#25



#26



#27



#28



#29



#30



#31



#32



#33



#34



#35



#36



#37



#38



#39



#39



#40



#41

#42



#43

Photos : Umberto Fratini  
Conception graphique : Valérie Bourgois / 2e Bureau



#44



WWW.RYNSHU.COM

TOKYO  
4-18-10 MINAMIAOYAMA  
MINATO-KU - JAPON  
T. +81 334 025 300

PARIS  
17 PLACE DES VOSGES  
75004 PARIS  
T. +33 1 42 71 27 45

PRESS: 2<sup>e</sup> BUREAU / SYLVIE GRUMBACH  
18 RUE PORTEFOIN - 75003 PARIS  
T. +33 1 42 33 93 18 - MAIL@2E-BUREAU.COM